

Los vecinos de la colonia San Francisco del Bosque sector 1 hacemos de conocimiento público que somos víctimas de la supuesta “Asociación de vecinos del sector 3” de esta misma colonia pues de forma **cobarde, abusiva, sin previo aviso y sin tener ningún respaldo legal nos cortaron el suministro de agua potable el día sábado 31 de julio** del presente año.

Nosotros solamente pedimos garantías para efectuar el pago del servicio, nunca hemos dicho que no vamos a pagar por el servicio o que estamos en contra de la mencionada “Asociación” pero ellos, de forma autoritaria se proclaman “administradores” del servicio pues en una reunión de vecinos donde solamente tomaron en cuenta a los vecinos del sector 3 (ignorando la opinión de los otros 2 sectores) a la que estaban invitados representantes de la municipalidad de San Juan Sacatepéquez, de forma cuatrera **manipularon a la gente diciendo que los representante de la municipalidad habían decidido no presentarse pero en realidad desde el celular del señor Heber Marroquín fueron enviados mensajes por la aplicación WhatssApp advirtiéndoles que no llegaran porque los vecinos no los querían ver y que no les permitirían el ingreso (mintiendo en nombre de los vecinos).**

Luego de esto se les ha invitado a que se presenten ante los vecinos de los otros sectores porque los vecinos no los conocen para que expongan su postura, expliquen sus acciones, presenten documentación que los acredite pero nuevamente de forma cobarde solo mandan una nota justificando su ausencia y amedrentan a los vecinos con la amenaza de cortar el servicio si no se les “paga” y marcan las casas de quienes les han entregado dinero (justo como los mareros marcan a sus víctimas de extorsión) sin antes haber dado la cara a la comunidad.

Por lo anterior los vecinos del sector 1 tomaremos las medidas correspondientes porque nosotros si somos respetuosos de la ley y estamos sufriendo por culpa de personas sin escrúpulos y que mienten, manipulan a los vecinos, los amenazan y se están apropiando de algo que no les pertenece.

Hacemos un llamado a las autoridades para actuar de conformidad a la ley para que los responsables de este atropello sean juzgados por sus actos.

A los vecinos del sector 3 les pedimos que investiguen y analicen la situación porque estas personas les han mentido y con el tiempo saldrán a la luz estos engaños.

- **El banco entregó el servicio a la municipalidad y no es cierto que se le vaya a entregar a la “Asociación”.**
- **La municipalidad ya inició los trámites legales que corresponden porque la “Asociación” rompió el diálogo al manipular a los vecinos del sector 3 a su conveniencia negándoles el ingreso y apropiándose de algo que no les corresponde.**
- **Los vecinos del sector 1 solo debemos un mes y ya nos cortaron el servicio cuando no han tenido la decencia de presentarse como es debido y ellos mismos dijeron que lo cortarían después de 2 meses de atraso (otra mentira).**
- **Se había acordado con el señor Valdemar Herrera que el domingo 01 de agosto reunidos todos los vecinos del sector 1, la “Asociación” se haría presente para aclarar la situación de su actuar y se les realizaría el “pago” pero nuevamente de forma cobarde cortan un día antes el servicio y no se presentaron a nuestra asamblea evidenciando nuevamente su fraudulenta manera de actuar y que **NO CUMPLEN CON SU PALABRA.****
- **Tanto el pozo como el equipo para suministrar el servicio pertenecen a los 3 sectores de la colonia, las decisiones deben ser consensuadas no impuestas como lo están haciendo.**

**El que nada debe, nada teme.** Entonces por qué no dan la cara?, si en realidad buscan el bienestar de los vecino, por qué mienten?, por qué manipulan?, por qué amenazan?, por qué actúan al mero estilo de los “pandilleros”? por favor vecinos **NO SE DEJEN ENGAÑAR**, analicen la información detenidamente antes de tomar parte en algo.

Att.

Vecinos San Francisco Del Bosque sector 1